

今回は、お米のフードドライブに参加させてもらいました。
皆さん親切に対応していただきありがとうございました。
娘がひとり親で、経済的にも苦しい中助かります。

寄付者様、案内をしてくださった皆様、本当にありがとうございます。
障害児を育て、体調不良もあり仕事も出来ず、物価高に頭を抱えながら生活していました。
頂いた食品や生活用品は大切にに使わせていただきます。皆様から助けて頂き、心から感謝しています。ありがとうございました。

今回は誠にありがとうございました。とても助かりました。日々の生活が豆腐と卵の3食生活だったのでとても助かりました。日用品もなかったので助かりました。米がいちばん助かりました。これからもよろしくお願ひします。

お米や飲料、缶詰、野菜をいただきました。ご寄付いただいた方々、本当にありがとうございます。

This program is a very good idea, it was so helpful, specially in my situation now i'm a single parent. I am greatful to have a friends who shared this program and drive me bak and forth where this event happening. To all the officers and staff thank you very much for assisting me. Thank you everyone, so much appreciated.

このプログラムのおかげで、私の毎日の生活費は削減されました。多くの方が助けられたので、このイベントのヘッドとスタッフにこの素晴らしいアイデアを持っていることに感謝しています。次回またこのプログラムに参加できることを願っています。みんなに神のご加護がありますように。そして、より多くの寄付が来ます。

本当にありがとうございました。子供たちも喜びました。

この度は、沢山の寄付ありがとうございます。
私は、県外から移住してるので頼れる人もいなく、子供の熱で休むと給料も少なく、物価高に、夏休み、8月は児童扶養手当、児童手当も入らないので、とても有り難いです。
子供達も、お菓子のつかみ取りが楽しかったみたいで楽しい思い出ができました。
スタッフの方も皆さん笑顔で親切にいただきありがとうございます。
元気まで頂けました！

食料品や野菜、おやつ、日用品、ベビー服などたくさん貰うことが出来てとても有り難かったです。子供たちも大喜びでした。ありがとうございました。

今回初めて利用させていただきました。
お米をはじめたくさんの食料品があり驚きました。こんなにいただいていいのかと思うくらい。
職員の方に子供がたくさん食べれるようにとっていただいて多めに持たせてもらったりとにかく気持ちが嬉しかったです。
ご寄付をしていただいた方々にも感謝申し上げます。とてもありがたいですし、本当に嬉しかったです。

前回は利用しました。食品を選べるようにしてあったのがよかったです。日用品もたくさんあり、私ももう着られなくなった子供服など寄付したかったなと思いました。

食べ盛りの子供がいるので食料をいただけて大変助かりました。お志しに感謝いたします。

お米やお菓子など沢山いただきありがとうございます！

夏休みで食費がかかる中本当に助かります。

子供達にお腹いっぱい食べてもらい

いい夏休みを過ごしてもらいたいと思います^^ありがとうございました

今回もお世話になりました。

この物価高騰の中、子育て中ということもありとても助かりました。

本当に感謝しています。

ありがとうございました。

今回初めて利用させていただきました。

物価高騰の中、多子世帯で人数分のお米をいただき感激した上に、日用品と食品まで頂戴しました。家族みんなとても喜びました。

ありがとうございました。

我が家はひとり親でして、夏休みのご飯は毎年とても大変なのですが、今回お米や食品をいただくことができ、本当に助かりました。本当にありがとうございます。大切にいただきます。

主にお米のフードドライブとのことでしたが、お野菜、ドリンク、保存食、日用品、子どもの衣服までいただけてとてもありがたかったです。通路の壁に沢山の温かい言葉が飾ってあり、じーんと来ました。うちは母子家庭で子どもに贅沢をさせてあげられませんが、持って帰ったスイカ、絵本、お洋服、ぬいぐるみを見て飛び上がって喜んでいました。今は助けていただければかりで支援をする側に回れませんが、このご恩は子どもにもしっかり伝え、恩返しをしていこうと思います。ありがとうございました。

生活に関するもの全般が値上がり続ける中で、食料品は最後に切り詰めています。その食料品をお寄せいただくことはとても助かりますし、感謝しています。

いただいたものは少しずつ大切にいただきます。ありがとうございました。

この度はお米や日用品、お菓子までご寄附頂きましてありがとうございました！

物価高騰してるので生活がギリギリで、フルタイム、アルバイト掛け持ちしても余裕はなく、子どもに我慢させる事も多々ある中で、このようなご支援、有り難く思います。

本当にありがとうございます！

お米やお菓子などたくさん頂きありがとうございます。

本当に助かります！

今回も沢山のご支援いただきありがとうございます。育ち盛りの子ども達がいいますので、とても有難く感謝しております。子ども達が好きな食べ物があり、それをいただいて帰りました。

お米も本当に有難いです。

暑い日がまだまだ続きますが、皆様お身体にお気を付けてお過ごしください。

本当にありがとうございました。

ありがとうございました。食べ盛りの子供たちがいるので、お米はとても助かりました。また、物価高の中、お米以外にもトイレットペーパーやマスクなど、日用品も寄付していただき感謝しています。大切に使用させていただきます。

今回お米をもらいに行きました。今夏休みでお昼ご飯に困っていたのでお米をもらえるととても助かります。ご飯炊いとけば子供達が納豆と食べたりしているのでほんとに嬉しいです。今後もよろしくお願いします

たくさんの食べ物や日用品などをいただき、とても助かりました。本当にありがとうございます。

社会福祉協議会のみなさまの

丁寧な対応素晴らしかったです。

車まで荷物を運んでいただき

ありがとうございました。

物価の値上がりのなか

フードドライブ、

すごく助かっています。

この度はたくさんの支給品ありがとうございました。

お米は高騰しており、毎日食べるものなので、本当に助かっています。二人の子供がいてどちらもお弁当なので、お米をいただけるだけで心がとても安まります。

子供たちにも大きくなって欲しいのでこの制度があるということが、安心に繋がっています。実家が他県にあるということもあり、中々頼り先が無い中、日用品も含めお米を沢山頂き本当にありがとうございました???

今回初めてフードドライブを利用させていただきました。

手持ちで持ち帰れる程度の物が頂けるのかとっていたら、ダンボールいっぱい食材を頂き驚きました。

物価高で色々な物が高くなっている中、お米、野菜等色々な食品を無料で頂けて大変助かりました。

育ち盛りの子供達と頂いた食材で美味しいご飯を頂いてます。

本当にありがとうございます。

今日はどうもありがとうございました。食品が高くなって、なかなか買えなかったんですがスイカなどの普段買えない物も頂いて、とても有難く嬉しかったです。今日、頂いた食品は家族で食べようと思います。本当に今日はありがとうございます。

物価高の中、子育て世代には本当に助かりました。これでたくさんご飯をお腹いっぱい食べさせてあげたいと思います！ありがとうございます！！

沢山の食品をありがとうございました。大変助かりました。子供たちも、お菓子喜んでいました。

初めてのフードドライブでしたが、色々な食品や日用品が用意されていて驚きました。多くの方からの寄付があって成り立っているんだなと思うと感謝しかありません。私も社会のために何かできることはないか考えるきっかけになりました。ありがとうございました。

今回初めて利用させていただきました。お米だけでなく沢山の食料品や日用品、そして子供服まで本当にありがとうございました。普段自分では買わないものばかりで、食べるのが楽しみです！子供服は今年の冬着れそうなものを選んだので、沢山着てもらおうと思います！絵本ももらったのですが、子供に読み聞かせたらとても笑顔で喜んでいました！食料品など寄付していただいた方々、本当にありがとうございます。私はシングルマザーなので、お金にあまり余裕がない為、無料でこんなにも沢山いただけて本当に助かりました。

そして社会福祉協議会の方々も、本当にありがとうございました。商品を選んでいる間の少しの間でしたが、色々お話ししてくださってとても楽しかったですし、何より皆様が明るく優しく接してくださって心が温まり、嬉しかったです。

また冬もあるとお聞きしたのでぜひ行きたいなと思います！ありがとうございました。

大家族で物価高の影響もあり食費が高くなって困っていたので、少しでもお米がもらえれば助かるな、と軽い気持ちで応募しました。行ってみると、少しどころか1ヶ月は保ちそうぐらい大量のお米を下さり、ものすごく嬉しかったです！お米だけでなくお菓子や保存食、日用品なども全て無料で下さって、こんなにもらっていいんですか？と気が引けるぐらいでしたが、本当に助かりました！寄付して下さった方々に感謝して、おいしく頂いたり、大切に使用させて頂こうと思います。

スタッフの方々も親切丁寧で気持ちが良かったです。

この度はたくさんの物を頂き、本当にありがとうございました！

こんなに沢山の食品をいただいてありがとうございます。食材費高騰の中本当に助かります。大事に使います。ありがとうございました。

お米のフードドライブに登録させていただきました。様々なものが高騰する昨今、お米がいただけるのはありがたいです。(子どもはお米が大好きです)みなさんのあたたかいご支援のおかげで、日々感謝の気持ちを思い出し、頑張ろうと思います。ありがとうございました。

今回、3回目でした。

夏休みなので子どもを連れて行きました。

沢山の食料にお米にお野菜にお菓子に…

子どもと帰りに"こんなに沢山本当にありがたいね"、と言いながら帰りました。

帰ってから子ども達は沢山の食料を前にどれ食べようとニコニコで食べました。

お米もスーパーにあまり並んでなく、高くなってしまってたので本当に助かりました。

夏休みもお陰様で何とか過ごせそうです。

沢山の皆さまの寄付、今回に向けて動いて下さった皆さまに本当に感謝しかありません。

ありがとうございました。

子育てで何かと出費多産のこのご時世、子どもの食を考えると、新鮮な野菜や、主食の米を頂けるととても嬉しいです。

今回も子供も一緒に行きましたが、おやつや文房具もありとても喜んでいました。

また行こうね〜と帰りはウキウキしていました。ありがとうございます!

将来余裕ができたならこの御恩を次の世代の子育ての方に繋いでいけたらと思います。

この度は驚くほど沢山の寄付ありがとうございます。物価高に加えて、原料不足でお米が手に入らず困っていたので本当に嬉しいです。また、実際に受け取りに行くとお米の他にも食品や雑貨、子供のものまでたくさんありびっくりしました。今回母と取りに行かせてもらいましたが、母も大変驚くとともにこんなに沢山の皆さまが支えて下さっているんだねと目に涙を浮かべていました。片親家庭で子どもに不自由させてしまっているのが心苦しいですが、こうやって皆様の支援を受けることができ幸せです。本当にありがとうございました。

先日、食料品や生活用品をいただきました。ご寄付いただきありがとうございます。

私は、子供2人と3人で暮らしていますが、所得制限のため、行政の支援が一切受けることのできないひとり親です。

生活に余裕がない中で、どんどん値上げされる食料品や生活用品、食欲旺盛な子供たち、学校に通うための定期代も高額で、毎日食費を切り詰めて生活しています。

いただきましたお米、トイレットペーパー、ティッシュペーパーはとてもありがたく、早速使わせていただきます。

先日のフードドライブは大変助かり、家族一同とても喜んでおります。ありがとうございました。

お米のフードドライブ大変助かりました。

家にあったお米に虫が大量発生してしまい、本当に困っていたところだったので助かりました。虫のいないご飯が食べれると子どもが特に喜んでいました。

お米と更に食品や日用品もたくさんいただき、ありがとうございました。夏休み中の食事に使いたいと思います。

沢山の食料品をありがとうございました。
物価高で何もかもが高騰するなか、夏休みに入り昼食とおやつ準備で毎回買物会計が信じられないくらい上がって困っていました。
お米だけでも大変ありがたいのに、ジュースやレトルト食品、お菓子里野菜と本当に助かりました。
帰宅して、子供に頂いた品物を披露すると、とても喜んでおり、さっそくお菓子を嬉しそうに食べていました。
ご寄付頂いた方々、物価高や人手不足で大変な中、本当にありがとうございました。
職員の方々も暑い中、準備していただき、丁寧にご説明いただき、持ち帰り用の袋までご用意頂き、車まで運ぶ為の台車までご用意頂くご配慮、本当にありがとうございました。
長くなり大変申し訳ありません。
最後にこの度のフードドライブに御協力頂きました皆様、本当にありがとうございました。

たくさん支援物資をありがとうございました。とても助かりました。子供も生まれ、時短勤務での職場復帰となり、困っていたのでとても助かりました。ありがとうございました。

たくさん食品、日用品をいただきありがとうございました。
子どもらも夏休みに入り光熱費や食費の負担が増え厳しい中とても助かります。
ご寄付をして頂いた皆様ありがとうございました。

フードドライブありがとう御座います。仕事もなく、明日をいつも心配しておりますが、本当に助かります。
寄附していただいた皆様に感謝するとともに、益々のご健勝を祈念します。

お米や野菜を頂けて
大変助かります！
夏休みは子供たちの昼食もあり
食費がかかってしまいます。
ご飯しっかり食べさせてあげれます。

フードドライブを使わせて頂きました。大家族なのでお米をたくさん頂けてとても嬉しかったです。お米だけではなく、日用品や食品、野菜やお菓子なども頂きました。とても助かりました。ありがとうございました。

今回 沢山の支援物資を頂き 感謝致しております。
こんな支援がある事を初めて知り、利用させてもらいましたが、こんなに?!とただただビックリ??でした。
不景気と言われるこの世の中で 支援物資を提供して下さる方には 感謝しかありません。
私もどこかで困っている人を見かけたら 手を差し伸べ、このご恩を返していこうと思っております。
ありがとうございました。

物価が上がり今まで普通に買っていたものも躊躇するようになりました。お米や、ペーパーなど必ず必要なものをいただき、とてもありがたいです！！

いつもご親切な対応で心が洗われる思いで、フードドライブでいただけています。生活が助かっております。ありがとうございます。

お米等、品々頂き有り難うございました。毎日の生活に役立てさせてもらいます。

この度はたくさんの食料品をいただき厚くお礼申し上げます。市の方から当福祉協議会生活支援課を紹介され、このような制度を知りました。ご支援して下さいました方々に感謝の気持ちでございます。本当にありがとうございました。

片親で2人の幼い子供を育てています。先日のお米、沢山の食料品、本当にありがとうございました。感謝して頂きます。夏休み、お盆休み、少し浮いたお金で近場でも思い出作りに出かけたかなと思っております。

ジュースやおやつを子ども2人に分けて食べさせてもらいました。コーヒーは大人の私のほっとタイムに飲ませていただきました。久しぶりに飲んだコーヒーは美味しかったです。気持ちがやすらぎました。野菜も高騰している中、ありがたかったです。残さずいただきました。寄付して下さいました皆様ありがとうございました。

初めて利用させていただきました。思った以上にたくさんの食料をいただき、中には生鮮食品も入っていてとても嬉しかったです！小さい子供もいて、物価高騰の中、なかなか手が出せないものもありますが今回いただいた食料を大切にに使わせていただきたいと思います。本当にありがとうございました！

先日はたくさんの寄贈をいただきありがとうございました。この夏休みに食料品を多くいただけてとても助かっております。スタッフの皆さんもとても丁寧で優しく本当に感謝しております。子どもたちも私も元気で過ごすことができるのも皆さんのおかげです。ありがとうございました。

お米をたくさん頂いて助かりました。ありがとうございます。

こんにちは、先日はお米を初め野菜、食品をたくさんにありがとうございました。夏休み中の子どもの食事になります。一般的に物価も上昇しているため、すごく助かります。非常食のおやつ個装に入ったもの、数の制限なくたくさん頂きました。子どもが喜びました。お米も1人一つで四袋。助かります。また機会があればよろしくお願いします。

お米、食べ物、日用品までいただき大変助かりました。本当にありがとうございました。

お野菜からお菓子まで、沢山の品物頂き、本当にありがとうございます。毎日美味しく頂いています。子供達もとっても喜んでおり、お菓子掴みも楽しそうにしていました。ありがとうございました。